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Le coin des professionnels  

1. Réserver une salle de la mairie  

La mairie de Saint-Cloud a plusieurs salles : 

 les salles du Carré 

 les salles des Avelines 

 la salle de la Porte jaune 

 la salle des Fouilleuses. 

Vous pouvez réserver une salle de la mairie de Saint-Cloud 

pour organiser des activités.  

Les salles du Carré et certaines salles des Avelines  

sont accessibles en fauteuil roulant.  

Vous pouvez organiser : 

 des activités pour travailler les mouvements du corps 

 des activités pour travailler la mémoire et le langage 

 des activités pour travailler l’attention... 

 des groupes de discussion  

Les informations sur la réservation des salles  

sont disponibles sur le site Internet de la Mairie.  

  

https://www.saintcloud.fr/index.php/location-de-salle
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2. Professionnels de santé : accueillir des patients  

en situation de handicap 

Vous êtes un professionnel de santé. 

Vous souhaitez mieux accueillir les patients en situation de handicap. 

Vous pouvez consulter les fiches Handiconnect. 

Les fiches Handiconnect vous donnent des conseils.    

3. Communiquer avec une personne  

qui a des difficultés  

Pour parler avec une personne sourde ou malentendante, 

vous pouvez utiliser la langue des signes.  

Pour apprendre des mots en langue des signes française, 

vous pouvez regarder sur DicoElix.  

Vous pouvez aussi chercher des pictogrammes sur Arasaac  

pour faire des guides et aides. 

Les pictogrammes sont des petites images  

qui expliquent un mot. 

Vous pouvez aussi écrire vos affiches en FALC. 

Le FALC c’est le Facile À Lire et à Comprendre.  

L’UNAPEI propose des aides pour faire vos documents en FALC.  

Vous pouvez avoir plus de renseignements sur ce site :  

unapei.org. 

https://handiconnect.fr/
https://handiconnect.fr/
https://dico.elix-lsf.fr/
https://arasaac.org/
https://www.unapei.org/publication/linformation-pour-tous-regles-europeennes-pour-une-information-facile-a-lire-et-a-comprendre/
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4. Embaucher des personnes  

en situation de handicap 

Dans la fonction publique 

Le FIPHFP accueil des personnes en situation handicap. 

Le FIPHFP aide les employeurs publics à embaucher 

des personnes en situation de handicap. 

Les employeurs publics sont par exemple : 

 les mairies 

 les départements  

 les régions...  

Le Duoday  

Le Duoday se passe une fois par ans au mois de novembre.  

Une personne en situation de handicap passe une journée  

dans une entreprise ordinaire. 

Elle découvre un métier avec un employé de l’entreprise. 

Le Duoday permet de : 

 changer le regard des salariés sur le handicap 

 embaucher une personne en situation de handicap.  

https://www.fiphfp.fr/
https://www.duoday.fr/2-duoday-on-vous-explique-tout.htm
https://www.duoday.fr/2-duoday-on-vous-explique-tout.htm
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5. Créer un projet en lien avec le handicap 

L’association Lino Ventura 

L’association Lino Ventura se trouve à Saint-Cloud.  

L’association donne de l’argent pour des projets. 

Ces projets sont pour améliorer la qualité de vie  

des personnes en situation de handicap.  

Je peux contacter l’association : 

16 rue Armengaud 

92210 Saint-Cloud 

Tél : 01 46 02 41 50  

ass.linoventura@orange.fr 

Imago le Réseau 

Imago le Réseau rassemble les pôles Art et Handicap d’Île-de-France.  

Les pôles Art et Handicap font découvrir la culture  

aux personnes en situation de handicap.  

Les pôles Art et Handicap réalisent des projets culturels  

pour les personnes en situation de handicap.  

Imago le Réseau a construit un dossier de référencement  

des possibles financements. 

C’est une liste et des conseils pour aider à trouver des financements. 

mailto:ass.linoventura@orange.fr
https://www.imagolereseau.fr/ressources/
https://www.imagolereseau.fr/ressources/
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Le musée des Avelines de Saint-Cloud 

Le musée accueille des classes d’élèves en situation de handicap.  

Vous souhaitez faire des activités avec le musée des Avelines. 

Le musée des Avelines peut vous accompagner. 

Projets avec la musique 

Le Réseau National Musique & Handicap : 

Le Réseau National Musique & Handicap organise des rencontres  

avec des professionnels de la musique. 

Des personnes travaillent pour permettre 

aux personnes en situation de handicap : 

 d’écouter de la musique 

 de jouer de la musique. 

 

 

https://www.musique-handicap.fr/missions

